

Pepe Grillo



De viva voz

Lo mejor de la edición 14 del diálogo empresarial de alto nivel México-Estados Unidos es que líderes empresariales de ambos países pudieron escuchar de viva voz a Claudia Sheinbaum. La presidenta habló sobre retos y oportunidades para la economía bilateral.

México es el más importante socio comercial de Estados Unidos y viceversa. Un diálogo permanente no solo es conveniente es necesario. Hay inquietud natural entre la comunidad empresarial por los cambios políticos en ambos países. Los empresarios salieron mucho más tranquilos del encuentro. Hay más certeza.

Todo mundo tiene el ojo puesto en el inicio de las negociaciones para la renovación del T-MEC, que ha resultado un buen negocio para los países involucrados. No hay que olvidar que Canadá también es parte de la ecuación. La renegociación del tratado será compleja pero Marcelo Ebrard tiene experiencia y dará resultados.

La reunión también fue oportunidad de ver trabajar juntos, en un asunto complejo, a Sheinbaum y Ebrard, algo que muchos pensaron que sería imposible.

Quiere arruinar la fiesta

El problema con Donald Trump no son las barbaridades que dice en campaña, es que si gana puede transformar esas barbaridades en políticas públicas.

Como es un discurso fácil y pegador, le gusta ensañarse con México. Ya amagó con la deportación más grande de la historia, con terminar el muro y hacerlo más grande, con contratar otros 10 mil agentes de la Patrulla Fronteriza, con pedirle al Pentágono que mande fuerzas especiales para atrapar a los capos y ayer sentenció que si gana la elección México no podrá vender ni un solo auto a Estados Unidos.

La elección de noviembre está en el aire. Trump puede ganar y empezar un periodo realmente sombrío para el país. A Donald le interesa atraer votos, si tiene que hacerlo a base de mentiras o medias verdades es lo de menos.

Puebla, operadores efectivos

Dicen en Puebla que el gobernador Armenta está contento, porque logró ubicar al frente del Legislativo local a dos de sus cercanos operadores, personas de confianza, Laura García Chávez y José Luis García Parra, que ya mostraron su habilidad para sacar las castañas del fuego en el caso de las elecciones anuladas en cuatro municipios.

Los comicios se recalendarizaron para marzo de 2025. Mientras tanto operarán Concejos Municipales que garantizan gobernabilidad y la continuidad de todos los servicios. Hay en el Congreso local línea de mando y responsabilidad. Pinta bien.

Comunidades Libanesa y Judía

Oportuno, necesario, conmovedor, el comunicado conjunto firmado por las comunidades libanesa y judía de México.

Son comunidades que han convivido en paz durante décadas, con una tradición valiosa de respeto mutuo y colaboración. Ambas comunidades han participado juntas en proyectos importantes de impacto social.

Libaneses y judíos en México alzan la voz para demandar que haya paz en el Medio Oriente y se solidarizan con las víctimas civiles. Están comprometidos en seguir trabajando juntos por el progreso de México.

La cita es en el Museo de Antropología

No hay plazo que no se cumpla. Hoy es la entrega 14 del Premio Crónica.

La ceremonia arranca a las diez de la mañana en el auditorio Jaime Torres Bodet del Museo Nacional de Antropología, imposible imaginar un mejor lugar para llevar a cabo la celebración de los valores.

La generación 2024 de premiados la conforman Julieta Fierro, Jaime Urrutia, Roger Bartra y la Universidad y la Universidad Autónoma de Hidalgo. Allá nos saludamos ●

